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Psr Marche, 18 milioni per la
viabilità rurale nelle zone colpite
La giunta regionale ha approvato lo stanziamento per opere di

ripristino e messa in sicurezza di strade interpoderali e vicinali e le

relative opere di regimazione idrica. A breve la pubblicazione del

bando

Viabilità rurale, le Marche preparano il bando per le zone terremotate

Fonte foto: © capude1957 - Fotolia

Le Marche hanno reso disponibili 18 milioni di euro del Psr per ripristinare

la viabilità rurale nelle aree colpite dal terremoto. La giunta regionale ha

infatti autorizzato l'emanazione del bando che sarà pubblicato nelle

prossime settimane.

Il bando favorirà gli interventi sulle strade interpoderali e vicinali,

consentendo di migliorare il piano e la sicurezza stradale, insieme alle opere

di regimazione idraulica.

Fondi che potranno essere chiesti dagli enti proprietari come i comuni e le

unioni di comuni, altri organismi pubblici, i consorzi di bonifica o stradali

che dovranno presentare progetti d'intervento, con priorità per i tratti

stradali di collegamento dei terreni e delle aziende di almeno due imprese

agricole. 

Un provvedimento molto atteso dalle comunità locali, come ha riferito

l'assessore all'Agricoltura Anna Casini, in quanto il terremoto ha

danneggiato anche i collegamenti a servizio delle imprese agricole e forestali.

Il reticolo stradale minore infatti riveste una importanza primaria per

COMMUNITY IMAGE LINE
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garantire l'operatività aziendale, come ha sottolineato Casini, dal momento

che sono infrastrutture operative, senza le quali viene compromessa

l'attività quotidiana e il rilancio dell'area sismica.

E per questo il Psr finanzia questi interventi in quanto rappresentano

investimenti funzionali all'ammodernamento e all'adeguamento

dell'agricoltura nelle aree interne.

Fonte: Regione Marche

Tag: FINANZIAMENTI  PSR  TERREMOTO
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 [Comunicato stampa Giunta regionale Toscana]

Difesa del suolo, interventi per 30 milioni di euro nel triennio
2019-2021

martedì 26 febbraio 2019

 
Scritto da Chiara Bini, martedì 26 febbraio 2019

FIRENZE – Ammontano a 30 milioni e 360 mila euro le risorse che la Regione ha stabilito di stanziare per
gli interventi di mitigazione del rischio idraulico e idrogeologico, in totale 103, nel triennio 2019-2021.

Tanto vale il nuovo DODS per la Toscana (Documento operativo di difesa del suolo) che raccoglie gli
interventi attuati dagli Enti locali e le attività di manutenzione dei Consorzi di bonifica: tutto in un'unica
cornice di riferimento che definisce attività e risorse in un programma omogeneo per i prossimi mesi. Nei
prossimi giorni è previsto a Firenze un incontro con i soggetti attuatori per illustrare le modalità di
realizzazione degli interventi.

Cinque le categorie di lavori previsti: le opere idrauliche ed idrogeologiche progettate o realizzate dalla
Regione, le opere idrogeologiche direttamente connesse e funzionali alla viabilità comunale realizzate
dai Comuni; le opere idrogeologiche direttamente connesse e funzionali alla viabilità provinciale
realizzate dalla Città metropolitana di Firenze o dalle province; le eventuali opere per la cui
progettazione e realizzazione la Regione si avvale dei consorzi di bonifica e le attività finalizzate
all'implementazione ed al miglioramento delle informazioni e della conoscenza in materia di difesa del
suolo. Sessanta cantieri e 43 progetti per un totale di 103 interventi finanziati, di cui 66 per ripristino e
consolidamento dopo frane e 37 di opere idrauliche.

"Stiamo mantenendo e rafforzando l'impegno assunto per una politica organica ed efficace per la difesa
del suolo in Toscana grazie al metodo del cosiddetto passo del montanaro, precisi interventi cadenzati e
costanti - ha detto l'assessore regionale Federica Fratoni – Nonostante i continui tagli alle risorse, la
Regione non ha smesso di finanziare interventi per mitigare i rischi o gli effetti prodotti da frane e
alluvioni ed abbiamo. Anzi, per quest'anno e i prossimi due, prevediamo in tutta la Toscana opere e
progetti per quasi 30 milioni di euro".

Come sono ripartite le risorse:

- 3 milioni e 563mila euro per 20 interventi (tra cantieri e progetti) di competenza della Regione Toscana

- 18 milioni e 560mila di euro per 67 interventi (tra cantieri e progetti) realizzati da Comuni

- 515 mila euro per interventi (tra cantieri e progetti) realizzati dalle Province

- 7 milioni e 700 mila euro per opere per la cui progettazione e realizzazione la Regione si avvale dei
Consorzi di bonifica

-285mila euro per attività finalizzate all'implementazione e le il miglioramento delle informazioni e
conoscenza in materia di difesa del suolo Dal 2011/2012 la Regione spende ingenti risorse ogni anno
per la riduzione del rischio idraulico in Toscana.

"In questa materia, così delicata su un territorio complesso – continua Fratoni - non bastano pochi anni
per raggiungere un obiettivo adeguato. Grazie al percorso intrapreso sarà possibile in ulteriori dieci anni
dare ai toscani la sicurezza che si meritano. Per questo è necessario che non solo la Regione ma anche
lo Stato e gli enti locali facciano la propria parte per dare risposte alle criticità del territorio. A questo
proposito incontrerò personalmente tutti i soggetti attuatori per accertarmi che gli interventi vengano
fatti e nei tempi previsti''.
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» Musica - Vignola

Sabato a Spilamberto concerto con Giovanni Bietti e il Quartetto
Guadagnini
27 Feb 2019

    

Sabato 2 marzo, alle 21, nella Chiesa di S. Adriano a Spilamberto, si terrà un concerto organizzato dal Comune e
dall’Associazione “Amici del Quartetto Guido A. Borciani”. Si tratterà di una lezione/concerto, musiche di W.A
Mozart con Giovanni Bietti ed il Quartetto Guadagnini.

Prima del concerto, alle 20.15, sarà possibile effettuare una visita guidata alla Chiesa di S. Adriano.

Dopo il successo delle lezioni/concerto del 15, 16 e 17 febbraio svoltesi a Rubiera, al Castello di Arceto e al
Palazzo delle bonifiche di Reggio Emilia con Giovanni Bietti e i Quartetti Echos, Bresler e Nous, due nuovi
appuntamenti per Musica da camera con vista, un progetto a cura di Giovanni Bietti, promosso dalla
Associazione “Amici del quartetto Guido A.Borciani” in collaborazione con Tempo di Musica e Oficina OCM
(Orchestra a Camera di Mantova ), i Comuni di Castellarano, Rubiera, Scandiano, Spilamberto, Ente Parchi
Emilia Centrale, Amici della musica di Scandiano, Fondazione I Teatri e Consorzio di Bonifica dell’Emilia
Centrale. Il secondo appuntamento domenica 3 marzo, alle 18, al Palazzo delle Bonifiche a Reggio Emilia.

Il progetto si articola in due momenti distinti, tra febbraio e marzo 2019 5 lezioni/concerto dal vivo aperte al
pubblico e, tra fine agosto e i primi di settembre, cinque audiovideo registrazioni in altrettanti luoghi: il Borgo delle
viole di Castellarano, l’Ospitale di Rubiera, la Rocca di Scandiano, la Villa comunale Fabriani di Spilamberto,
oggi sede del Museo dell’aceto balsamico tradizionale di Modena e Casa Borciani a Reggio Emilia, il luogo dove
nacque il Quartetto italiano.

Due le finalità di Musica da camera con vista: divulgare e promuovere la musica da camera per quartetto d’archi
e le immense risorse giovanili che la animano e al tempo stesso; ricondurne l’esecuzione nei luoghi di origine,
salotti e saloni, spazi ancor oggi esistenti, spesso passati ad altre destinazioni d’uso pubblico, al fine di
sostenere le valenze turistiche dei territori aprendo al vasto pubblico televisivo e del web la conoscenza di siti
spesso prestigiosi per la bellezza delle architetture e dei decori e, per le dimensioni intime e raccolte,
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AVANTI »

Albinea, ultima conferenza sui barbari e il loro lascito
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particolarmente adatti, ieri, come oggi, all’ascolto della musica da camera.
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Redazione (CaL)
MERCOLEDÌ 27 FEBBRAIO 2019

AVIANO - Hydrogea interverrà subito con un piano sperimentale di

installazione di carboni attivi, misti alla sabbia già presente, in uno dei quattro

filtri della centrale di Marsure e se la soluzione avrà un positivo risultato su

odore e sapore dell'acqua il piano verrà esteso a tutte le centrali. Questa la

soluzione a breve termine individuata nel corso del secondo vertice

sull'emergenza acqua a dieci giorni dall'ordinanza del Comune di Aviano che

ne ha sospeso l'erogazione a fini potabili. Al vertice presieduto dal

vicepresidente della Regione con delega alla Salute e Protezione civile,

Riccardo Riccardi, e dall'assessore all'Ambiente Fabio Scoccimarro sono

intervenuti i responsabili dei tre gestori tecnici - Hydrogea, Consorzio di

bonifica Cellina Meduna e Edison -; il Dipartimento di prevenzione Igiene e

Sanità pubblica della Aas 5; Arpa; la Protezione civile Fvg; Ausir- Autorità

unica per i servizi idrici e rifiuti; la Prefettura di Pordenone; i sindaci di

Aviano, Ilario De Marco Zompit, e di Barcis, Claudio Traina. «Assieme

all'assessore Scoccimarro abbiamo cercato di individuare soluzioni a breve

termine per garantire il servizio ai cittadini nel giro di una quindicina di

DiariodelWeb.it Udine

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

I PIÙ VISTI

TI PUÒ INTERESSARE

Trova tracce di droga nella stanza del figlio e lo

denuncia ai Carabinieri

Maxi rissa al Civiform: a fronteggiarsi

un’ottantina di minori

Stroncato da un infarto a 35 anni: addio a Nicola

Ioan

Blitz della Polizia nell'hinterland: arrestato

spacciatore 18enne

Accusata di imbrattare i luoghi pubblici. Lei si

difende: «E' un rituale contro il maligno»

Supera di 80 km/h il limite: patente sospesa, via

10 punti e 850 euro di multa

Grave incidente sulla provincia tra Tarcento e

Nimis: due feriti

Caldo record in Friuli Venezia Giulia con punte di

23,5 gradi

Vanno in gita a Vienna e tornano con

un'intossicazione alimentare

Rudy Fantin, il «chirurgo» della musica al

Carnevale di Venezia con The NuVoices Project!

PORDENONE

CRONACA  PORDENONE  POLITICA  ECONOMIA  VIA MERCATOVECCHIO  SPORT  EVENTI & CULTURA  VIDEO  FOTO  METEO

L'incontro

Hydrogea interverrà subito, via a un piano sperimentale per risolvere
l'emergenza acqua
La soluzione è stata individuata nel corso del secondo vertice tra regione e gestori tecnici
del servizio. De Marco Zompit: "Finalmente prendiamo provvedimenti per ripristinare la
normalità"

ITALIA | TORINO | GENOVA | BIELLA | UDINE | TRIESTE | PORDENONE | GORIZIA

Hydrogea interverrà subito, via ad un piano sperimentale per risolvere l'emergenza acqua REGIONE FRIULI VENEZIA
GIULIA

27 FEBBRAIO 2019  AGGIORNATO 19:30
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giorni: la soluzione proposta fa ben sperare quanto al ripristino delle

condizioni di utilizzo dell'acqua». Confermato nel corso del vertice che l'acqua,

dal sapore e odore altamente sgradevole, è comunque conforme ai limiti di

legge previsti per i parametri chimici e microbiologici nelle acque destinate al

consumo umano. Da parte del presidente di Hydrogea, Giovanni De Lorenzi,

la conferma che «in tre settimane dovremmo essere in grado di aver

strutturato il filtraggio con l'aggiunta alla sabbia dei carboni attivi,

intervento che potrebbe configurarsi come risolutivo nel breve termine».

Quanto alle cause che hanno provocato il problema, il tavolo le ha individuate,

in sintesi, nel combinato disposto derivante dalla manutenzione ordinaria

programmata degli impianti sul Cellina e dagli effetti dell'evento calamitoso

dell'ottobre scorso che ha saturato il lago di Barcis di materiale arboreo. Arpa

ha rilevato nei suoi campionamenti di superficie che a monte del lago di Barcis

e di Ravedis non esiste contaminazione; nel punto storico di monitoraggio, al

laghetto di Giais, i dati elaborati la scorsa settimana rilevavano invece

presenza significativa di sostanze organiche, la cui origine si suppone sia di

origine naturale e legata ai danni del maltempo dello scorso ottobre.

Otre alla soluzione a breve termine, nel vertice sono stati individuati anche

altri due punti nodali, il primo dei quali riguarda la complessa situazione del

lago di Barcis. «Sono già previste una serie di attività cantierate e finanziate

dalla Regione per lo sghiaiamento e la rimozione dei tronchi», ha assicurato

Riccardi. A preoccupare il sindaco Traina non è la potabilità dell'acqua, visto

che è attinta direttamente dalle sorgenti, ma tutta una serie di altre

emergenze, che si sommano alle problematiche endemiche di un bacino

seminterrato, che ha perso metà della sua capacità e che necessita di

sghiaiamenti. «Abbiamo già rimosso 50 cassoni da circa 250 quintali

ciascuno di materiale legnoso scaricato nel lago a seguito del maltempo con

un costo di 50 mila euro (24 verranno risarciti dalla Regione e 10 sono stati

promessi da Hydrogea), ma resta una massa altrettanto imponente e di

difficile rimozione visto il suo ancoraggio con lo strato limaccioso del fondo:

corriamo il rischio a breve di termine di compromettere un evento molto

atteso e dalle ricadute turistiche importanti per la zona come è il mondiale di

motonautica che si tiene ogni anno in estate».

Il sindaco di Aviano ha espresso soddisfazione dopo il vertice. «Finalmente

prendiamo provvedimenti per ripristinare la normalità: domani sera

informerò la cittadinanza in una seduta di Consiglio comunale», ha reso noto

De Marco Zompit, ricordando che restano attive le 22 cisterne installate da

Hydrogea per fornire acqua ai cittadini e accogliendo come molto utile la

proposta del Dipartimento di prevenzione Igiene e Sanità pubblica della Aas 5

di organizzare incontri periodici con gli esercenti dei locali pubblici per attività

di formazione e informazione. Infine, il terzo punto, a medio lungo termine

individuato nel vertice riguarda il tema dell'approvvigionamento idrico. «Va
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affrontato in modo strutturale e anche in un quadro stabile e non

emergenziale: ci sono sette gestori con una concessione trentennale che sono

in grado di assumere gli impegni», ha osservato Riccardi. Dello stesso parere

Scoccimarro. «Si possono ricercare soluzioni alternative e avviare uno studio

per un nuovo acquedotto. La regione ha bisogno di cantierare piani

alternativi in grado di gestire l'emergenza in caso di effetti causati da eventi

calamitosi come quello accaduto ad ottobre scorso: in futuro queste

'emergenze' a causa dei cambiamenti climatici potrebbero essere non più così

occasionali. La Giunta si è mossa istituendo un tavolo interdirezionale

affinché tutti gli assessori si mettano al lavoro: ci aspettiamo che anche le

società private idroelettriche e i Consorzi avvino una programmazione in

tutta la regione». Infine Scoccimarro in merito ai controlli Arpa ha sollecitato

l'agenzia affinché vengano effettuate ulteriori e puntuali analisi. «Se mancano

i mezzi, penso ad esempio alle acque di profondità del lago di Barcis, verranno

messi a disposizione con strumentazioni necessarie», ha assicurato

l'assessore.

· Acqua · Ambiente · Regione Friuli Venezia Giulia · Pordenone · Aviano
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Home /  Eventi Capannori /  Cresce la sicurezza

 Visualizzazioni4

CRESCE LA SICUREZZA IDRAULICA DEL TERRITORIO DELLA
ZONA SUD DEL COMUNE DI CAPANNORI
Il piano di manutenzione sui corsi d’acqua per il 2019

Mercoledì 27 febbraio, ore 21.00
San Leonardo in Treponzio, sala ex-circosrizione 4
Via di Sottomonte, 398

- Ismaele Ridolfi
Presidente del Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord

- Claudio Ghilardi
Presidente del Consiglio comunale di Capannori

- Matteo Francesconi e Pierangelo Bandoni
Assessori comunali

Mi piace 16.941

fonte: https://ww...  Contatta

+
−

© OpenStreetMap contributors

Pubblicizza questo evento

Vetrina Eventi
Lucca

Cresce la sicurezza idraulica del
territorio di Capannori 
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Via di Sottomonte, 398, 55012
Capannori LU, Italia
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Homepage  > Ambiente , Cronaca , Economia , Politica

Subsidenza. Dalla Regione 6 milioni e 50 mila euro per
finanziare 7 interventi nel ravennate
Mercoledì 27 Febbraio 2019 - Solarolo

Immagine di repertorio

Via libera dalla Giunta regionale a circa 17,5 milioni di euro per realizzare un programma di
interventi necessari a fronteggiare il fenomeno della subsidenza che storicamente interessa in
particolare le province di Ravenna e Ferrara. Le risorse rientrano in un programma pluriennale che, fino al
2024, rende disponibili 2 milioni di euro di fondi regionali e 15,5 milioni di euro di risorse nazionali. Queste
ultime saranno corrisposte con una dotazione annua di 2,4 milioni di euro e si aggiungono al milione 160mila
euro già assegnato nel 2018.
In provincia di Ravenna con complessivi 6 milioni e 50 mila euro saranno finanziati 7 interventi. 
Cinque dei sette interventi in programma nel ravennate saranno attuati dal Consorzio di bonifica
della Romagna Occidentale. 
È previsto il ripristino dei corpi arginali del canale di bonifica in destra di Reno e a degli affluenti danneggiati
dal fenomeno della subsidenza (2milioni e 34mila euro), l’installazione di uno sgrigliatore automatico a
servizio dell'impianto idrovoro "1° Bacino" e la manutenzione straordinaria di quello presso l’impianto
idrovoro “2° Bacino” (400mila euro) oltre alla manutenzione straordinaria delle paratoie del Ponte Chiavica
con carpenteria metallica, impianto oleodinamico di comando e controllo e di apparecchiature
elettromeccaniche (90mila euro). 
Saranno ripristinate le paratoie del Canale Fosso vecchio alla foce in canale destra di Reno con carpenteria
metallica, tenute e fornitura di un nuovo gruppo di sollevamento (76mila euro). 
Infine, sarà realizzato un primo intervento urgente di rinforzo arginale del Canale dei Mulini in attesa della

Meteo
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Commento*
(1000 caratteri)

INVIA

. . .Commenta anche tu!

realizzazione della cassa di laminazione nel tratto in fregio al centro abitato di Solarolo (600mila). 

Due interventi saranno realizzati dal Consorzio di bonifica della Romagna e consistono in un nuovo
impianto idrovoro da collocare sul canale consorziale "Gronde" (275mila euro) e nel primo stralcio di lavori
per il ridimensionamento del comprensorio a scolo naturale Acquara alta con l’adeguamento idraulico degli
scoli principali Dismano Ovest, Erbosa, Marana, Oriolo Superiore e Spadolaro di Santa Zaccaria (2 milioni
575 mila euro).

Ambiente , Cronaca , Economia , Politica
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Home   Vallata del medio e basso Metauro   Fano   Fosso delle Caminate (Fano): disostruito l’alveo invaso da una frana e stabilizzata...

Fosso delle Caminate (Fano):
disostruito l’alveo invaso da una
frana e stabilizzata la sponda in
località I Guadi
Autore:  Redazione  - 27 Febbraio 2019

Primo piano I comuni Cronaca Politica Cultura Economia Sport Rubriche Servizi Eventi 
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Nuovo lavoro del Consorzio di Bonifica

lungo il Fosso delle Caminate, a Fano,

dove è stato ripristinato l’alveo ostruito

da una frana e stabilizzata la sponda.

L ’ i n te rven to  è  s ta to  p roge t ta to  e

coordinato dalla dottoressa forestale del

Consorzio, Mirella Montalbano,  i n

seguito a segnalazioni giunte al call center.

La criticità è stata rilevata in località I

Guadi, in un tratto in cui, a seguito dell’erosione, la sponda era diventata alta oltre 7

metri, con il conseguente distaccamento di una frana che ha ostacolato il regolare

deflusso delle acque, anche a causa degli alberi scivolati in alveo. “Lo smottamento

aveva causato una eccessiva verticalità della parete spondale, aumentandone

l’instabilità  – spiega la dottoressa Mirella Montalbano – per questo dopo

aver rimosso gli alberi in alveo e disostruito il fosso, è stato realizzato un

terrazzamento di due ordini, così da restituire la giusta pendenza alla sponda e

renderla stabile.

Una  vo l ta  f i n i t a  l a  r i sagomatura ,  pe r

s t a b i l i z z a r l a  m a g g i o r m e n t e  è  s t a t a

effettuata l’idrosemina in superficie.  I n

pratica – chiarisce l’esperta – sono stati

miscelati semi di graminacee e leguminose

scelti tra specie pioniere rustiche autoctone,

insieme a collante e mulk (paglia fine che

stabilizza il collante e permette al seme di

a d e r i r e  a l  t e r r e n o  f i n o  a  c h e  n o n

germina). Dopo due settimane dall’intervento, l a  s p o n d a  s i  e r a  g i à

rinverdita restituendo al paesaggio la sua armonia. Questa tecnica di ingegneria

naturalistica che restituisce la copertura erbacea, permette di proteggere il

terreno dall’azione erosiva e battente delle piogge, lo consolida grazie all’azione

rassodante delle radici e ricostruisce le condizioni pedo-climatiche e di fertilità

preesistenti”. “Un ringraziamento particolare va all’azienda agricola  Pierini –

puntualizza il presidente del Consorzio, Claudio Netti,  –  che s i  è  occupata

dell’intervento facendo un ottimo lavoro in una situazione complessa. L’esperienza

dell’escavatorista ha permesso di rimodellare l’ansa che presentava pareti
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particolarmente ripide e soggette a forte erosione, restituendo la giusta pendenza”.

da   www.bonificamarche.it

     CONDIVIDI  Facebook Twitter  

Fano: applausi e risate, il Gaf fa il
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EVENTI NEWSLETTER LEGGI IL QUOTIDIANO SCOPRI DI PIÙ
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Mantova Cronaca»

Mantova Castiglione delle Stiviere Viadana Suzzara Curtatone Porto Mantovano Ostiglia Asola Tutti i comuni Cerca
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L’Aipo sugli argini tracimabili: «Non
saranno nel Mantovano»

Nella sede territoriale della Regione l’incontro con sindaci, agricoltori e
consorzi ll direttore: «Più resistenti, eviteranno la rotta in caso di evento
catastrofico» 

S.Pin.
27 FEBBRAIO 2019

MANTOVA. «Parlare di argini che resistono alle tracimazioni non significa che

saranno tracimati. E, soprattutto, non vuol dire che questi argini super resistenti

saranno realizzati a Mantova». Il direttore dell’Aipo, Luigi Mille, chiarisce i dubbi sul

progetto di tracimazione controllata del Po e smorza le polemiche. Lo fa a margine di

un incontro nella sede territoriale della Regione, di oltre due ore, con gli enti del

territorio, le associazioni agricole e i consorzi di bonifica. 

L’ipotesi di tracimazione che ha provocato il coro di proteste di chi vive e lavora sul

fiume fa parte del progetto da 15 milioni di euro pagato dalla Regione e gestito

dall’Aipo che prevede il rialzo dei tratti mantovani di argini ancora da sistemare. Un

progetto per il quale, al momento, è stata costituita una cabina di regia e che

prevede, tra le attività possibili, l’individuazione di alcuni tratti degli argini maestri

in cui prevedere interventi di adeguamento che li rendano resistenti, senza danni
strutturali, a eventuali tracimazioni. «È come dire che, a parità di costo, posso

acquistare uno smartphone che resiste all’acqua e uno che non ha questa

caratteristica. Non lo butterei appositamente in acqua, ma se disgraziatamente ci

finisse non si distruggerebbe. La stessa cosa vale per gli argini smart, o super

resistenti: nessuno pensa di farli esondare appositamente, ma se si verifica l’evento

catastrofico, non c’è la rotta. In ogni caso, Aipo è abituata a condividere i progetti con

enti e istituzioni locali. Se non c’è l’accordo, non credo si faranno argini di questo tipo

nel Mantovano». Dalla direzione dell’agenzia per il fiume Po arrivano rassicurazioni

Strade al veleno: i sindaci del Basso
Mantovano fanno fronte comune

Daniela Marchi

Riccardo Negri

Tamponamento a catena: in tilt
per due ore la circolazione sul
ponte Viadana-Boretto

Bar e ristorante al Ducale: obiettivo
aprire per Giulio

Matteo Sbarbada

Boninsegna, una vita con il
pallone: «Il profumo del campo
mi dà i brividi»

Gian Paolo Grossi

Eventi

Donne a Palazzo

Per mostre e musei con la
Gazzetta di Mantova

Aste Giudiziarie

ORA IN HOMEPAGE

LA COMUNITÀ DEI LETTORI
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Nel corso dell’incontro di ieri, dopo l’analisi delle condizioni attuali degli argini, sono

stati ricordati gli interventi che partiranno nel Mantovano. A partire dai lavori

finanziati dalla Regione, che prevedono l’adeguamento in quota degli argini maestri

in nove punti. L’intervento, che sarà realizzato dall’Aipo, riguarda i tratti più
vulnerabili dell’arginatura maestra, che verranno adeguati secondo le quote previste

in Simpo 82 (riferimento basato su una piena costruita a tavolino basata su quelle

storiche, ndr) più un metro di sicurezza. 

Il direttore dell’Aipo ha illustrato, poi, lo stato dell’arte del project financing per la

realizzazione di interventi sul tratto di fiume Po tra la foce Secchia e l’isola dei

Caimani. Formalmente inserito nella programmazione triennale 2018-2020

dell’Aipo, non è stato affatto abbandonato come invece temeva l’ex sindaco di

Quingentole Alberto Manicardi. «Il project financing sta andando avanti e presto

sarà pubblicato il bando di gara». Grazie alla sinergia con i privati, e a costo zero per il

pubblico, si interverrà su alcuni tratti arginali di Motteggiana, San Bendetto Po,

Quingentole, Quistello e Revere. —

S.Pin.

BY NC ND ALCUNI DIRITTI RISERVATI

anche sul fronte sicurezza: «Non verrebbe meno, anche per gli eventuali argini smart,

l’attenzione da parte di chi dovrebbe intervenire in caso di piena».

null - 43510

null - 45805

Tribunale di Mantova

Necrologie

Cerca fra le necrologie

PUBBLICA UN NECROLOGIO

Bertani Carlo

Marmirolo, 26 febbraio 2019

Lima Gloria

Levata di Curtatone, 26
febbraio 2019

Antenore Comola

Rodigo, 26 febbraio 2019

Gemma Alberto

Mario Panizzi

Buzzoletto, 26 febbraio 2019
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Home / Ambiente / Due nuovi escavatori per il Consorzio di Bonifica 6 Toscana Sud: “Lavori sempre migliori”

Due nuovi escavatori per il Consorzio di Bonifica 6
Toscana Sud: “Lavori sempre migliori”
Pubblicato il 27 Febbraio 2019 alle ore 15:56 da Redazione in Ambiente, Grosseto

Non si ferma il rinnovo del parco macchine del Consorzio di Bonifica 6 Toscana Sud dopo l’acquisizione, nel
mese scorso, di tre nuovi mezzi (un escavatore ibrido, una terna e un decespugliatore semovente
radiocomandato). Stavolta l’ente ha presentato due nuovi escavatori Hitachi e tre testate trincianti.

Relativamente agli escavatori, si tratta di un cingolato, allestito con braccio lungo a richiesta del Consorzio, con
impianti e accessori specifici, e di un gommato, con torretta girevole, accessoriato, versatile e veloce negli
spostamenti, dotato di impianti per l’utilizzo di trincia, benne e pinze. Quest’ultimo è stato scelto proprio per la
sua grande versatilità che ne consentirà un uso molto diversificato, a seconda di quelle che saranno le esigenze
sul territorio.

Salgono quindi a 23 gli escavatori cingolati, oltre a quelli gommati, impiegati direttamente dal Consorzio sul
territorio, cui vanno aggiunti anche 13 trattori gommati.

Presentate anche le tre testate trincianti, Orsi forestali, utilizzabili proprio dagli escavatori. Testate che sono
state realizzate secondo le specifiche richieste dal Consorzio, per arrivare alle quali gli uffici manutenzioni
dell’ente e il tecnico della Orsi hanno collaborato al fine di migliorare le caratteristiche delle macchine e
adattarle a quelle che sono le specifiche esigenze del Consorzio.

Presi anche 3 nuovi pick-up, necessari e fondamentali negli spostamenti soprattutto fuori strada, sempre
nell’ottica del rinnovo del parco macchine.
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Lascia un commento

Questo sito usa Akismet per ridurre lo spam. Scopri come i tuoi dati vengono elaborati.

Tagged

“La nostra opera di rinnovamento del parco macchine va avanti – commenta Fabio Bellacchi, presidente del
Consorzio – perché le difficoltà che presenta un territorio tanto vasto come lo è il nostro sono sempre in aumento e
c’è quindi necessità di rinnovarsi e stare al passo coi tempi. Lo sviluppo delle macchine, sempre più performanti, sia
come consumi che come impatto ambientale, fa sì che anche il risultato dei nostri lavori sia sempre migliore, sia per la
salvaguardia del territorio che nel nostro quotidiano impegno contro il rischio idrogeologico”.

Da sottolineare una volta ancora come l’aumento del parco macchine del Consorzio 6 Toscana Sud faccia sì che
un numero sempre maggiore di interventi possa essere svolto in maniera diretta dall’ente consortile. Aspetto
non di poco conto, perché consente di ridurre le spese e mantenere quindi quasi invariato l’importo richiesto
annualmente ai cittadini consorziati, come del resto è stato possibile verificare dagli avvisi di pagamento, giunti
nei giorni scorsi nelle cassette delle lettere dei contribuenti.

Consorzio di Bonifica 6 Toscana SudConsorzio di Bonifica 6 Toscana Sud escavatoriescavatori Fabio BellacchiFabio Bellacchi GrossetoGrosseto
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 Home / Cronaca / Aviano, nuovi filtri per risolvere l'emergenza acqua
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Aviano, nuovi filtri per
risolvere l'emergenza acqua
Hydrogea interverrà subito con un piano
sperimentale d'installazione di carboni attivi nella
centrale di Marsure

27 febbraio 2019

Hydrogea interverrà subito con un piano sperimentale di installazione di carboni
attivi, misti alla sabbia già presente, in uno dei quattro filtri della centrale di
Marsure e se la soluzione avrà un positivo risultato su odore e sapore dell'acqua il
piano verrà esteso a tutte le centrali. Questa la soluzione a breve termine
individuata nel corso del secondo vertice sull'emergenza acqua a dieci giorni
dall'ordinanza del Comune di Aviano che ne ha sospeso l'erogazione a fini
potabili.

Al vertice presieduto dal vicepresidente della Regione con delega alla Salute e
Protezione civile, Riccardo Riccardi, e dall'assessore all'Ambiente Fabio
Scoccimarro sono intervenuti i responsabili dei tre gestori tecnici - Hydrogea,
Consorzio di bonifica Cellina Meduna e Edison -; il Dipartimento di prevenzione
Igiene e Sanità pubblica della Aas 5; Arpa; la Protezione civile Fvg; Ausir-
Autorità unica per i servizi idrici e rifiuti; la Prefettura di Pordenone; i sindaci di
Aviano, Ilario De Marco Zompit, e di Barcis, Claudio Traina.

"Assieme all'assessore Scoccimarro abbiamo cercato di individuare soluzioni a
breve termine per garantire il servizio ai cittadini nel giro di una quindicina di
giorni: la soluzione proposta fa ben sperare quanto al ripristino delle condizioni di
utilizzo dell'acqua". Confermato nel corso del vertice che l'acqua, dal sapore e
odore altamente sgradevole, è comunque conforme ai limiti di legge previsti per
i parametri chimici e microbiologici nelle acque destinate al consumo umano.










 6 Commenti
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Da parte del presidente di Hydrogea, Giovanni De Lorenzi, la conferma che "in tre
settimane dovremmo essere in grado di aver strutturato il filtraggio con
l'aggiunta alla sabbia dei carboni attivi, intervento che "potrebbe configurarsi
come risolutivo nel breve termine".

Quanto alle cause che hanno provocato il problema, il tavolo le ha individuate, in
sintesi, nel combinato disposto derivante dalla manutenzione ordinaria
programmata degli impianti sul Cellina e dagli effetti dell'evento calamitoso
dell'ottobre scorso che ha saturato il lago di Barcis di materiale arboreo.

Arpa ha rilevato nei suoi campionamenti di superficie che a monte del lago di
Barcis e di Ravedis non esiste contaminazione; nel punto storico di
monitoraggio, al laghetto di Giais, i dati elaborati la scorsa settimana rilevavano
invece presenza significativa di sostanze organiche, la cui origine si suppone sia
di origine naturale e legata ai danni del maltempo dello scorso ottobre. Otre alla
soluzione a breve termine, nel vertice sono stati individuati anche altri due punti
nodali, il primo dei quali riguarda la complessa situazione del lago di Barcis.

"Sono già previste una serie di attività cantierate e finanziate dalla Regione per lo
sghiaiamento e la rimozione dei tronchi", ha assicurato Riccardi.

A preoccupare il sindaco Traina non è la potabilità dell'acqua, visto che è attinta
direttamente dalle sorgenti, ma tutta una serie di altre emergenze, che si
sommano alle problematiche endemiche di un bacino semiinterrato, che ha
perso metà della sua capacità e che necessita di sghiaiamenti. "Abbiamo già
rimosso 50 cassoni da circa 250 quintali ciascuno di materiale legnoso scaricato
nel lago a seguito del maltempo con un costo di 50 mila euro (24 verranno
risarciti dalla Regione e 10 sono stati promessi da Hydrogea), ma resta una
massa altrettanto imponente e di difficile rimozione visto il suo ancoraggio con lo
strato limaccioso del fondo: corriamo il rischio a breve di termine di
compromettere un evento molto atteso e dalle ricadute turistiche importanti per
la zona come è il mondiale di motonautica che si tiene ogni anno in estate".

Il sindaco di Aviano ha espresso soddisfazione dopo il vertice. "Finalmente
prendiamo provvedimenti per ripristinare la normalità: domani sera informerò la
cittadinanza in una seduta di Consiglio comunale", ha reso noto De Marco
Zompit, ricordando che restano attive le 22 cisterne installate da Hydrogea per
fornire acqua ai cittadini e accogliendo come molto utile la proposta del
Dipartimento di prevenzione Igiene e Sanità pubblica della Aas 5 di organizzare
incontri periodici con gli esercenti dei locali pubblici per attività di formazione e
informazione.

Infine, il terzo punto, a medio lungo termine individuato nel vertice riguarda il
tema dell'approvvigionamento idrico. "Va affrontato in modo strutturale e anche
in un quadro stabile e non emergenziale: ci sono sette gestori con una
concessione trentennale che sono in grado di assumere gli impegni", ha
osservato Riccardi.

Dello stesso parere Scoccimarro. "Si possono ricercare soluzioni alternative e
avviare uno studio per un nuovo acquedotto. La regione ha bisogno di cantierare
piani alternativi in grado di gestire l'emergenza in caso di effetti causati da eventi
calamitosi come quello accaduto ad ottobre scorso: in futuro queste
'emergenze' a causa dei cambiamenti climatici potrebbero essere non più così
occasionali. La Giunta si è mossa istituendo un tavolo interdirezionale affinché
tutti gli assessori si mettano al lavoro: ci aspettiamo che anche le società private
idroelettriche e i Consorzi avvino una programmazione in tutta la regione".

Infine Scoccimarro in merito ai controlli Arpa ha sollecitato l'agenzia affinché
vengano effettuate ulteriori e puntuali analisi. "Se mancano i mezzi, penso ad
esempio alle acque di profondità del lago di Barcis, verranno messi a
disposizione con strumentazioni necessarie", ha assicurato l'assessore.

AUTORE:  Silvia De Michielis
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 27 Febbraio 2019

La Regione Lombardia vuole candidare i Navigli
come patrimonio Unesco

NEWS   0  Sara Caironi

La domanda è: perché no? Per quelli che già stanno ironicamente alzando il sopracciglio, facciamo presente che i Navigli

milanesi sono l’espressione della cosiddetta civiltà dell’acqua in Lombardia attraverso i secoli. E no, non solo l’abitudinaria location per

l’aperitivo tra amici.

Spieghiamo meglio: i 40mila km di logge, 1000 e più fontanili, 131 impianti adibiti all’irrigazione di 700mila ettari di campagne,

rappresentano al meglio il concetto di progresso e modernità raggiunto tramite la realizzazione e la gestione delle opere

idriche.

Quindi, a conti fatti, perché non far partire l’iter di riconoscimento dei Navigli come patrimonio dell’Unesco? È questo che devono

aver pensato la Regione Lombardia insieme ai Consorzi di boni ca e di regolazione dei laghi, l’Associazione Nazionale Boni che

Irrigazioni (ANBI) e il Comune di Milano.

La candidatura presentata vede al suo interno: 23 grandi impianti di boni ca e derivazione collocati in più province; musei ed

ecomusei; 10 fontanili di rilevanza; il Naviglio Grande, Pavese, Martesana, il Naviglio di Bereguardo e quello di Paderno.

Se tutto dovesse andare secondo i piani, la Lombardia salirebbe a quota 12 siti Unesco, mentre l’Italia, nella sua totalità, a

55. L’operazione è atta a valorizzare dal punto di vista economico e turistico i nostri cari Navigli. Non sarà semplicemente una

medaglia con cui farci belli.
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VIVERE
Per chi vive la Toscana come
cittadino
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Toscana

VIAGGIARE
Per chi scopre la Toscana
come viaggiatore

DIFESA DEL SUOLO: 30 MILIONI
DALLA TOSCANA PER 103
INTERVENTI



La Regione investe risorse importanti per combattere il rischio
idraulico e idreogeologico

Ammontano a 30 milioni e 360mila euro le risorse che la Regione Toscana ha destinato per gli
interventi di mitigazione del rischio idraulico e idrogeologico, in totale 103, nel triennio 2019-21. Lo
prevede il nuovo Documento operativo di difesa del suolo della Toscana, che raccoglie gli interventi
attuati dagli enti locali e le attività di manutenzione dei Consorzi di bonifica: un'unica cornice di
riferimento che definisce attività e risorse in un programma omogeneo per i prossimi mesi.

Nei prossimi giorni è previsto a Firenze un incontro con i soggetti attuatori per illustrare le modalità di
realizzazione degli interventi. Nel complesso si contano 60 cantieri e 43 progetti per un totale di 103
interventi finanziati, di cui 66 per ripristino e consolidamento dopo frane, e 37 di opere idrauliche.

"Stiamo mantenendo e rafforzando l'impegno assunto per una politica organica ed efficace per la
difesa del suolo in Toscana - sottolinea l'assessore regionale all'ambiente Federica Fratoni - grazie al
metodo del cosiddetto passo del montanaro, ovvero precisi interventi cadenzati e costanti.
Nonostante i continui tagli alle risorse, la Regione non ha smesso di finanziare interventi per mitigare i
rischi o gli effetti prodotti da frane e alluvioni ed abbiamo. Anzi, per quest'anno e i prossimi due,
prevediamo in tutta la Toscana opere e progetti per quasi 30 milioni di euro".

27/02/2019

AMBIENTE Scopri tutti gli
argomenti
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Home Pistoia Serravalle Quarrata Agliana Montale San Marcello Cutigliano Abetone Piteglio Sambuca Pistoiese Provincia

LE ATTIVITA'
CONSIGLIATE

SPONSORS
PROVINCIA

Contro frane e rischio idrico, dalla
Regione opere per oltre 2 milioni di
euro in otto comuni pistoiesi
27/2/2019 - 9:57
(0 commenti) 

Sono 8 i comuni nella provincia di Pistoia interessati dagli interventi e dalle progettazioni
finanziati dal nuovo Documento operativo per la difesa del suolo. Prosegue e si fortifica la
politica per mettere la Toscana in sicurezza dalle piene e dai dissesti grazie a prevenzione,
presidio, progettazione e realizzazione degli interventi. Su questa linea, per il triennio 2019-
2021, la Regione ha deciso di finanziare sul territorio pistoiese opere per 2 milioni 217mila
euro.

"Anche quest'anno - ha detto l'assessore Federica Fratoni - la Regione assicura al territorio
pistoiese grande attenzione e uno stanziamento importante di risorse. In questo mandato
sono stati molti gli interventi di manutenzione straordinaria sul reticolo idraulico e di
realizzazione di nuove opere, penso in particolare alla cassa di espansione di Pontassio e ai
benefici che porterà in una zona idraulicamente fragile.
Il livello di sicurezza del territorio è sicuramente migliorato, ma dobbiamo continuare nella
direzione intrapresa con la collaborazione di tutti, comuni, consorzi, associazioni e cittadini.
Attraverso il combinato disposto degli investimenti con la nuova legge regionale 41/2018
sarà possibile inoltre attivare iniziative private per il recupero del patrimonio edilizio
esistente, restituendo ai sindaci la piena responsabilità sulle politiche di governo del
territorio".

Gli interventi nel dettaglio:

Nel comune di Abetone/Cutigliano, una progettazione di competenza della Regione per
studio geologico riguardante la frana in località Pian dei Sisi di febbraio 2018 (40mila euro)

IN EVIDENZA:                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                   
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  Il Presidente della Provincia Rinaldo Vanni
si è dimesso dalla carica [1]

  Un nuovo parcheggio da 79 posti in zona
stazione, con l'obiettivo di incentivare l'uso
dei servizi di trasporto pubblico [6]

  Elezioni comunali, nasce il gruppo "Agliana
Davvero": giovedì 28 febbraio il primo
incontro pubblico [1]

  Renzi a Pistoia per presentare il suo libro:
bagno di folla per l'ex primo ministro, le foto
dell'evento [3]

Nel comune di Buggiano un intervento di ripristino e consolidamento del
muro di contenimento di via Regina Margherita in località Buggiano Castello, l'ente
competente è il Comune di Buggiano (110mila euro);

Nel comune di Pescia, una progettazione per la riduzione e la messa in
sicurezza del movimento franoso in via per Medicina, di competenza del
Comune (50mila euro)

Nel Comune di Sambuca, due progettazioni di competenza del Comune (1 per analisi
condizioni di instabilità viabilità tra Molino del Pallone e Campeda, 22.220mila euro; 1 per
lo studio del fenomeno franoso individuato grazie al monitoraggio satellitare, 85 mila euro
totali) più un intervento per cui il Genio civile Valdarno centrale si avvale del Consorzio di
Bonifica renana (intervento idraulico sul torrente Limentra di Sambuca in località Ponte
Nuovo per 180mila euro di cui 54 mila cofinanziate)

Nel comune di Quarrata, un intervento per cui il Genio civile Valdarno centrale si avvale
del Consorzio di bonifica Medio Valdarno per la manutenzione straordinaria dell'argine
destro del Fosso Falchereto (79mila euro)

Nel comune di Pistoia: 1 intervento per cui il Genio civile Valdarno centrale si avvale del
Consorzio di bonifica medio Valdarno, per interventi urgenti di manutenzione straordinaria
del Fosso Acqualunga (458mila euro)

Nel comune di Agliana, un intervento per cui il Genio civile si avvale del
Consorzio di bonifica Medio Valdarno per opere di mitigazione idraulica sul fosso Settola di
Agliana lotto 1 (1 milione 475 mila euro)

Nel comune di San Marcello Piteglio, un intervento per cui Genio civile
Toscana Nord si avvale del Consorzio di bonifica Toscana Nord, per lavori di ripristino del
movimento franoso sul torrente Torbida staggianese in località la Lima (117mila euro di cui
50mila cofinanziate)

Dal 2016 la Regione Toscana ha stanziato 25.140.000 € per interventi sul territorio del
Genio Civile Valdarno Centrale. Di questi, 21.280.000 euro sono stati destinati a interventi
idraulici e 3.860.000 euro per il ripristino di frane. Più dell'80% dei finanziamenti
complessivi sono stati
destinati alla provincia di Pistoia (2.740.000 euro per frane e 18.275.000
per interventi idraulici)

Fonte: Toscana Notizie
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La Regione Aree tematiche Come fare per Leggi Atti Bandi

mercoledì,  27 febbraio 2019

Arginature, rete di bonifica e impianti idrovori:
18 interventi nelle province di Ferrara e Ravenna
contro la subsidenza

La Giunta regionale approva un programma da 17,5 milioni di euro con azioni di
adattamento e mitigazione del fenomeno di abbassamento del suolo

Via libera dalla Giunta regionale a circa 17,5 milioni di
euro per realizzare un programma di 18 interventi
necessari a fronteggiare il fenomeno della
subsidenza, cioè l’abbassamento del terreno, che
storicamente interessa in particolare le province di
Ferrara e Ravenna.

I cantieri si concentreranno sulla messa in sicurezza
di aree esposte a criticità idrauliche; sul ripristino di

arginature con l’adeguamento in quota; la sistemazione di alcuni tratti della rete dei canali di
bonifica per garantirne la piena efficienza; il potenziamento e la manutenzione di diversi
impianti idrovori e dei macchinari elettrici che ne assicurano il funzionamento.

Le risorse rientrano in un programma pluriennale che, fino al 2024, rende disponibili 2 milioni
di euro di fondi regionali e 15,5 milioni di euro di risorse nazionali. Le risorse nazionali
saranno corrisposte con una dotazione annua di 2,4 milioni di euro e si aggiungono al milione
160 mila euro già assegnato nel 2018.  

In particolare, nella provincia di Ferrara gli interventi finanziati sono 11 per un importo pari a
11 milioni e 395 mila euro.

In provincia di Ravenna con complessivi 6 milioni e 50 mila euro saranno finanziati 7
interventi. I lavori saranno realizzati a cura dei Consorzi di bonifica della Burana, Renana, della
Pianura di Ferrara, della Romagna e della Romagna Occidentale.  

Gli interventi in provincia di Ferrara
Sei dei nove interventi saranno attuati dal Consorzio di bonifica della pianura di Ferrara. A
Codigoro è prevista la sostituzione del motore elettrico e del quadro avviatore del quarto

Cerca nel sito
Regione Emilia-Romagna
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gruppo dell’impianto idrovoro Acque basse (450mila euro), l’installazione di un nuovo quadro
elettrico di parallelo per il comando, le protezioni e le regolazioni dei due gruppi elettronici
degli impianti idrovori (245mila) e il ripristino dell’officiosità idraulica del collettore Acque Alte,
dal ponte Nuvolè all'impianto idrovoro di Codigoro (600mila euro).

Nell’area di Cento è in programma il secondo stralcio di interventi strutturali per la sicurezza
idraulica (4milioni e 800mila euro), oltre alla sistemazione del bacino dello scolo principale
inferiore e della canalizzazione a servizio della zona di San Bartolomeo in Bosco, in comune di
Ferrara (500mila euro). Altri 900 mila euro saranno investiti a Portomaggiore per il riassetto
idraulico e il recupero della funzionalità del canale Veraglio.

Il Consorzio della bonifica Renana ha in carico tre interventi nel comune di Argenta (1,200
milioni di euro): si tratta della manutenzione straordinaria della riserva termica dell'idrovora di
Saiarino (850mila euro) e della manutenzione straordinaria e messa in sicurezza dei nodi
idraulici e degli impianti idrovori di Bassarone, dello scaricatore Garda Alto, e della chiavica
emissaria Vallesanta (850mila euro). Infine, il Consorzio della Bonifica Burana dovrà
realizzare nel comune di Bondeno il primo stralcio di lavori per il potenziamento dell'impianto
Pilastresi mediante la realizzazione di un impianto di scolo (2 milioni di euro). Altri 185 mila
euro sono destinati alla manutenzione dei motori dell’impianto Pilastresi.  

Gli interventi in provincia di Ravenna
Cinque dei sette interventi in programma nel ravennate saranno attuati dal Consorzio di
bonifica della Romagna Occidentale. È previsto il ripristino dei corpi arginali del canale di
bonifica in destra di Reno e a degli affluenti danneggiati dal fenomeno della subsidenza
(2milioni e 34mila euro), l’installazione di uno sgrigliatore automatico a servizio dell'impianto
idrovoro "1° Bacino" e la manutenzione straordinaria di quello presso l’impianto idrovoro “2°
Bacino” (400mila euro) oltre alla manutenzione straordinaria delle paratoie del Ponte Chiavica
con carpenteria metallica, impianto oleodinamico di comando e controllo e di apparecchiature
elettromeccaniche (90mila euro). Saranno ripristinate le paratoie del Canale Fosso vecchio
alla foce in canale destra di Reno con carpenteria metallica, tenute e fornitura di un nuovo
gruppo di sollevamento (76mila euro). Infine, sarà realizzato un primo intervento urgente di
rinforzo arginale del Canale dei Mulini in attesa della realizzazione della cassa di laminazione
nel tratto in fregio al centro abitato di Solarolo (600mila).

Due interventi saranno realizzati dal Consorzio di bonifica della Romagna e consistono in un
nuovo   impianto idrovoro da collocare sul canale consorziale "Gronde" (275mila euro) e nel
primo stralcio di lavori per il ridimensionamento del comprensorio a scolo naturale Acquara
alta con l’adeguamento idraulico degli scoli principali Dismano Ovest, Erbosa, Marana, Oriolo
Superiore e Spadolaro di Santa Zaccaria (2 milioni 575 mila euro). 

 

Approfondimenti

La subsidenza: i dati del report 2011-2016

Si tratta di risorse importanti messe in campo dalla Regione Emilia-Romagna e che si
uniscono a quelle chieste e ottenute con la legge di bilancio nazionale del 2018 per interventi

Condividi
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Consorzio, ripristinata recinzione in via
tagliamento, danneggiata da albero caduto
nell’alveo del Brugiano

Consorzio, ripristinata recinzione in via
tagliamento, danneggiata da albero caduto
nell’alveo del Brugiano

Il Consorzio di Bonifica 1 Toscana Nord ha sostituito la vecchia recinzione con una nuova, nel parcheggio di

via tagliamento, a Massa, conseguentemente alla caduta di un albero che aveva danneggiato la rete e che

era finito nell’alveo del Brugiano. Il tratto in questione, lungo quindici metri, si trova a ridosso del corso

d’acqua, delimitando un perimetro della zona. La caduta dell’albero, avvenuta a causa dei forti venti del 29

ottobre 2018, ha quindi messo in discussione la sicurezza dell’area, poiché non vi era più alcuna

separazione tra il parcheggio ed il Brugiano. L’intervento è stato reso possibile grazie ad una stretta sinergia

tra il comune di Massa e l’ente consortile.

PUBBLICITÀ

PUBBLICITÀ

PUBBLICITÀ
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“Operazioni di questo genere non sono nuove all’interno

del comprensorio del Consorzio, in quanto il nostro

obiettivo primo è quello di garantire la sicurezza idraulica,

ma anche la fruibilità delle zone colpite da forti piogge –

dichiara il presidente del Consorzio, Ismaele Ridolfi – In

questo modo l’area è tornata interamente fruibile dai

cittadini grazie ad interventi fatti con regolarità”.

 

SPORT
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